
岐阜県グリーンスタジアム

各務原市

清流の国推進部　スポーツ推進課

・全国大会を誘致して運営できている。これからも末永く続けてもらいたい。
・スポーツ施設として利用者が快適で活動しやすいグリーンスタジアムになるよ
う人工芝の保護をはじめ施設の維持管理により一層努めていただきたい。
・カミナリはゴルフやサッカーと同じようにすぐ対応するほうがよい。利用者と
貸出する施設側とは立場は異なるため、協会と相談してルールを決めてもらいた
い。
・利用状況がかなり高いので、施設の有効利用の観点からは大いに評価できる。
一方で、利用者増加に伴い、透明性・公平性が損なわれる懸念があるが、その点
に関しては、ホッケー協会と連携を取り、調整を図っているようであり努力がな
されている。
・開場後13年が経過し今後ますます修繕や保守の必要性が高まることが予想され
る。危機管理に留意しつつ、効率的な業務運営や経費削減に努めていただきた
い。

※評価点については別紙のとおり

・協定書に定めるサービス水準を満たし、適切に管理されている。
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